

Senioren helfen Senioren

Am 18.06.2014 gründete die Gemeinschaft Leben und Wohnen in Eisenberg-Steinborn e.V. (LWS) die Initiative „Senioren helfen Senioren“. Seit nunmehr zehn Jahren bringen engagierte LWS-Mitglieder jeden Mittwochvormittag Seniorinnen und Senioren mit einem Kleinbus zum Einkaufen nach Eisenberg. Diese Mobilität ist für die ältere Generation in Steinborn enorm wichtig, denn neben den Einkäufen bietet der Vormittag eine schöne Gelegenheit für einen Cafébesuch oder ein nettes Gespräch während der Fahrt.

Besonders hervorzuheben sind die Zuverlässigkeit, Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft der Fahrer, von denen die Fahrgäste stets begeistert berichten.

Am 13.09.2024 wurde diese Initiative im Haus der Kirche gefeiert. Geladen waren Unterstützer, Fahrer und Fahrgäste. Leider konnten viele aufgrund von Krankheit oder Urlaub nicht teilnehmen und verpassten die wunderbare Rede von Horst Kaiser. In dieser bedankte er sich besonders bei den Gründungsmitgliedern: Dieter Behm, Volker Harnau, Dr. Manfred Barl, Norbert Fietz, Wolfgang Gauer und insbesondere bei Elke Behm, die bei



2024 feiert die Initiative „Senioren helfen Senioren“ ihr 10-jähriges Bestehen.

Überbelegung des Busses die Einkaufsziele mit ihrem Privat-PKW ansteuerte.

Horst Kaiser betonte, dass er nach der Gründung nie Sorgen hatte, dass die Aktion weiterlaufen würde. Er konnte sich immer auf seine Partner verlassen, darunter der damalige Eisenberger Bürgermeister Adolf Kauth und seine Sekretärin Jutta Knoth sowie die Gemeindemitarbeiter Oskar Kaiser, Pfarrer Karl-Ludwig Hauth und Jörg Krause. Die Zusammen-

arbeit verlief stets unbürokratisch und unkompliziert.

Zum Abschluss verabschiedete Horst Kaiser Norbert und Ingrid Fietz in den Ruhestand ihrer Fahrbereitschaft und dankte ihnen mit Urkunden und Weinpräsenten. Auch Kaiser selbst erhielt ein bieriges Dankeschön und seine Frau Jutta wurde mit einem sonnigen Blumenstrauß geehrt. Damit wurde der gesellige Teil des Abends eingeläutet, bei dem es reichlich zu essen und zu trinken gab und die Gäste in Erinnerungen schwelgten.

Das Fazit nach zehn Jahren „Senioren helfen Senioren“: 525 Fahrten, 3.520 Fahrgäste und mehr als 10.000 zurückgelegte Kilometer – alles ehrenamtlich! Vielen Dank an alle Beteiligten!

Wer mehr über die Aktivitäten unserer Gemeinschaft erfahren möchte, kann sich auf unserer Homepage www.lws-steinborn.de ein Bild davon machen, wie aktiv Gemeinschaft im LWS gelebt wird.

Alexandra Schlundt,
Schriftführerin LWS



Horst Kaiser (l.)
und
2. Vorsitzender
Wolfgang
Hüther (r.)